

Conseil communal
de et à
1660 Château-d'Œx

Château-d'Œx, le 10 mars 2020
*Greffe 2x_0135 + 410_Communications éditées +
Diagnostic seniors_dhe*

Projet « Château-d'Oex, une vision du paysage par et pour les seniors »

Monsieur le Président, Mesdames les Conseillères et Messieurs les Conseillers,

Lors des discussions relatives au préavis de demande de crédit pour le suivi du diagnostic seniors du 31 octobre dernier (préavis No 18/2019), la majorité des membres de votre Conseil avait clairement signifié que vous seriez plus enclin à accepter un crédit d'investissement qu'une demande de financement nécessaire au suivi du projet.

Fort de cette information, M. Marc Favez, responsable du domaine de l'habitat et du travail social communautaire à Pro Senectute, a jugé que le projet était trop intéressant pour le laisser tomber sans essayer de dénicher une autre solution de financement. Grâce à son réseau, il a trouvé auprès de la Fondation Leenaards un soutien financier de CHF 70'000.00 pour autant que la municipalité propose un nouveau préavis pour des infrastructures d'un montant minimum de CHF 60'000.00. Au début décembre, nous recevions confirmation de l'Office fédéral du développement territorial (ARE) qui acceptait de considérer le soutien de la Fondation Leenaards comme la contrepartie communale à la coordination du projet. Quelques jours plus tard, nous recevions de sa part la confirmation que notre projet faisait partie des 32 projets-modèles sélectionnés parmi les 103 projets déposés.

Fort des CHF 70'000.00 de la Fondation Leenaards et du soutien équivalent de l'ARE, nous avons enfin la possibilité de mettre en œuvre ce magnifique projet en collaboration avec les seniors et les associations locales et régionales ainsi qu'avec le soutien logistique de Pro Senectute et des services cantonaux et fédéraux de la prévention santé et du développement territorial.

Considérant les interventions des membres de votre Conseil ainsi que l'intérêt que ce projet a déjà suscité auprès des partenaires régionaux et cantonaux, la municipalité a accepté de poursuivre la démarche et de vous présenter, d'ici la fin de cette année voir le début de l'année prochaine, un préavis comprenant les besoins en infrastructures que les différents groupes de travail auront fait émerger.

Une journée de présentation des 32 projets-modèles retenus par l'ARE aura lieu le 25 mars prochain à Ittigen. Ce sera l'occasion de lancer officiellement notre projet et d'initier les démarches nécessaires pour faire de Château-d'Oex le village de montagne préféré des seniors.

La municipalité.